



Auf der Pferd Bodensee, die vom 16. bis zum 18. Februar in Friedrichshafen stattfindet, widmet sich eine komplette Halle dem Thema Westernreiten. Dort gibt es einiges zu entdecken, zu lernen und zu kaufen.

Anmoderation:

Auf der Pferd Bodensee, die vom 16. bis zum 18. Februar in Friedrichshafen stattfindet, widmet sich eine komplette Halle dem Thema Westernreiten. Dort gibt es einiges zu entdecken, zu lernen und zu kaufen. Unsere Redakteurin Bettina Hoffmann war für uns im Wilden Westen der Messe unterwegs.

Cowboys, Lagerfeuerromantik, klirrende Sporen und Lederboots. Beim Ausdruck "Westernreiten" hat man sofort solche Bilder im Kopf. Und ja, das gehört auch dazu, erklärt Westernreittrainer Stefan Ostiadal.

O-Ton

Beim Westernreiten geht es nämlich vor allem um ganz spezielle Techniken.

O-Ton

Den entscheidenden Unterschied zwischen klassischem Reiten und Westernreiten sieht der Experte unter anderem im Verhalten der Tiere.

O-Ton

Wie die Grundausbildung des Westernpferdes abläuft, zeigt Stefan Ostiadal jeden Tag auf der Pferd Bodensee. Es gibt auch zahlreiche weitere Vorführungen von einigen seiner Kollegen und in der Zwischenzeit kann sich der Westernfan bei Karl Stöhr aus Riedlingen-Daugendorf nach dem passenden Zubehör umschauen.

O-Ton

Und wer das Cowboyfeeling hautnah erfahren möchte, der kann in der Messehalle dann auch noch Gold waschen, im Saloon einkehren oder Lassowürfe üben.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen